
13. GR Spath: Errichtung KV Karl‐Huber‐Gasse 
 
Ja, wir sind an einer möglichst raschen Realisierung dieses Kreisverkehrs aus 
Gründen der Verkehrssicherheit interessiert und haben das auch so bekundet. 
Leider gab es Verzögerungen bei den erforderlichen Grundablösen, konkret mit 
einer Ablöse. Der betreffende Eigentümer befürchtet den Verlust von 
Parkplätzen für seinen Betrieb, weil mit Errichtung des KV inkl. Gehsteig künftig 
nicht mehr direkt von der Fahrbahn zu den Stellplätzen zugefahren werden 
kann, sondern von Verkehrsplanung und Straßenamt eine Zu‐ und eine Abfahrt 
vorgesehen wurde. Nach aktueller Rückmeldung von der Abt. für Immobilien 
(Stand Ende Juni) gibt es etwas unterschiedliche Vorstellungen über die 
Ausgestaltung dieser Zu‐/Abfahrt, die Verhandlungen seien aber weit gediehen 
und eine Einigung soll in Sicht sein. 
 
 
 
 
 
 


